

MONCONTOUR -86' du 18 au 20 Mai 2024

Malgré une météo peu engageante, notre bande de joyeux et courageux randonneurs n'a pas baissé les bras et heureusement, qu'est-ce qu'ils auraient raté ! Une randonnée beaucoup trop..... Trop géniale !

Nous arrivons le samedi 18 Mai à Moncontour dans un vaste camping le "Moncontour active park", déjà, nous nous apercevons que nous allons être très bien logés dans des chalets ... Cela annonce la suite... Pour les chevaux, de belles parcelles vertes ombragées au pied de nos logements avec l'eau à proximité. Trop dur de se réveiller le matin, et de voir nos chevaux au pied de la porte.

Nous prenons donc rapidement nos quartiers, installons nos chevaux, pique-niquons tous ensemble et Hop, départ vers 14H, 22km pour les 12 cavaliers, un attelage et un cycliste.

Nous nous attendions à devoir randonner sous la pluie mais non ! Beaucoup trop de soleil ! Devoir mettre de la crème solaire, quelle épreuve !

Nous découvrons des chemins verdoyants, fleuris, bercés par le chant des oiseaux, des ruelles avec de jolies maisons en pierre bordées de coquelicots, nous longions de temps à autre la charmante Dive, magnifique canal atypique.

Nous avons pu galoper les chevaux dans le vent à de nombreuses reprises, quel plaisir de ne pas se retrouver les pieds dans la boue ! Les chevaux aussi bien que les cavaliers s'en sont donné à cœur joie ! Et petite cerise sur le gâteau, les chevaux ont pu apprécier au retour la douche à disposition au camping.

Après cette 1^{ère} journée, Cathy a proposé une séance de Stretching qui en a convaincu certains avant de se retrouver autour de notre traditionnel apéro, un bon repas et pour finir, l'indétrônable menthe pastille.

Le lendemain, dimanche, départ à 10H pour une boucle de 33 km toujours sous un grand soleil ! Quelle journée, des chemins encore plus beaux, des galops à tout va et Catherine nous rejoint à la pause du midi pour nous apporter le repas.

Avec 45 minutes d'avance, la team Métairie pleine de fougue pensait pour une fois arriver la première à la pause ! Et bien non ! Encore et toujours bons derniers, pourtant elles avaient tout donné ! A peine une petite pause, que la Team Denis, Béa, Fabienne et Violaine en ont profité pour leur passer devant ! NB : Elle devait avoir plus de kms sur leur parcours, elles ne voient pas d'autre explication.

Quelques gouttes de pluie et nous sommes repartis pour les derniers kms.

Une fois rentrés, Cathy a de nouveau proposé une séance de stretching qui a convaincu un plus grand nombre et finit par de magnifiques roues mémorables !

Et nous voilà à nouveau autour de l'apéro en compagnie de Paulette RAMBEAU, Présidente d'EQUILIBERTE 86 et trésorière d'EQUILIBERTE Nationale et de son mari Christian qui se sont joint à nous pour plus de rigolade.

Lundi, dernier jour, nous devons finir par une petite boucle de 15km mais devant cette pluie battante le plus grand nombre s'est découragé sauf Christine et Didier, bravo à eux !

Une journée que nous ne serons pas prêts d'oublier, entre un pied écrasé par Ninix, mais ouf pas de fracture, et un cheval qui s'emballe dans le van avant de partir ! Beaucoup d'émotions, tout se termine bien, fort heureusement.

Pour finir, un merci particulier à Catherine pour toute la logistique et d'être toujours présente pour une petite ou grande pause sur nos parcours et bien sur un grand merci à Denis, merci de nous emmener dans des endroits magnifiques.

Vous l'aurez compris, l'organisation a été toujours aussi bien orchestrée, nous étions obligés de ne penser à presque rien et de profiter de nos joyeux compagnons à 2 pattes et à 4 pattes. Lassant place à la bonne humeur et à la rigolade quand nous nous retrouvions autour d'un bon repas !

Je tairai son nom, mais vous reconnaitrez peut-être cette personne qui dirait "merci l'Aleyoyé" encore un super moment passé ensemble avec nos chevaux, c'est sûre on reviendra, et vivement la prochaine !

Sophie